

Estuaire/Arbres de Noël au 5e arrondissement de Libreville...

## L'association " Bien-être pour tous " apporte le sourire aux enfants d'Ozoungué

AN  
Libreville/Gabon

**POUR** un coup d'essai, ce fut un coup de maître. Pour la première fois, les membres de l'association "Bien-être pour tous" ont mis leur savoir-faire pour illuminer les cœurs des enfants d'Ozoungué, dans le 5e arrondissement de Libreville, en leur offrant des cadeaux, dont des jouets, à l'occasion de la fête de la Nativité consacrant la naissance de l'enfant Jésus. De fait, en dépit de la crise économique qui frappe bon nombre de ménages,



Photo : Adjaf Ntoutoume

Le père Noël remettant un cadeau à un enfant

le président de cette structure associative, Jean-Baptiste Nang Ateba a consenti, avec ses collaborateurs, quelques efforts

pour apporter du bonheur et du sourire aux enfants de ce quartier. Plus d'une centaine d'entre eux ont ainsi pu célébrer Noël,



Photo : Adjaf Ntoutoume

Photo de famille à l'issue de la cérémonie.

comme tous les bambins de leurs âges, à travers la planète. Pour le président de l'association, cet élan de solida-

rité, d'entraide et d'amour envers les plus fragiles est « une œuvre de grande restauration spirituelle à laquelle tout être humain doit

mettre son énergie et son humanisme(...)»

Il n'a pas manqué de tirer un coup de chapeau à leur président d'honneur, Etienne Nziengué, qui a œuvré pour la réussite de cette manifestation. Du moins, tel était le sentiment ambiant, laissé à la fin, par les enfants affichant des visages radieux. Pour rappel, portée sur les fonds baptismaux il y a plus d'un an, l'association "Bien-être pour tous" lutte contre les inégalités et la précarité. Elle est ouverte à tous, selon son président.

... au 2e arrondissement...

## L'AJE gratifie les tout-petits d'Essassa

PSNB  
Libreville/Gabon

**L'ASSOCIATION** des jeunes d'Essassa (AJE) fait son petit bonhomme de chemin, dans les actes de solidarité qu'elle initie à l'endroit des moins aisés. Après les fauteuils roulants offerts dernièrement à deux compatriotes handicapés

moteurs, le tour est revenu à une centaine d'enfants de ce quartier du deuxième arrondissement de la commune de Ntoun d'être gratifiés par ce mouvement présidé par Guy-Martial Nzong Ndong. Samedi dernier, l'AJE leur a offert des cadeaux pour célébrer, dans la joie, la naissance du Christ. C'est le quatrième arbre de Noël organisé par cette



Photo : PSNB

Les enfants, tout sourire aux côtés du père Noël, après avoir reçu leurs cadeaux des membres de l'Association des jeunes d'Essassa (en arrière-plan).

jeune association. Au grand bonheur des bénéficiaires dont le sourire illuminait les visages au moment de recevoir, chacun, son cadeau. Une façon de remercier le "Père Noël" d'avoir pensé à eux. Une joie partagée par les parents qui, pour certains, avaient du mal à offrir un cadeau à leurs progénitures en cette période économiquement

difficile. L'édition 2016 de l'arbre de Noël se voulait donc en phase avec le credo (*unité-développement-partage*) de l'AJE. Créée en juin 2014, elle a pour objectifs d'offrir aux jeunes d'Essassa une tribune d'expression et apporter, autant que faire se peut, du réconfort aux nécessiteux par des actions multiformes.

...et au 3e arrondissement de Ntoun/Bikélé

## Le complexe scolaire " la Marquise du Savoir " honore ses enfants

PSNB  
Ntoun/Gabon

**POUR** la première fois depuis sa création en 2011, le complexe scolaire privé " la Marquise du Savoir ", situé à Bikélé, dans le 3e arrondissement de Ntoun, a gratifié les enfants de son personnel en leur offrant des cadeaux à la veille de la fête de la Nativité. " C'est la première fois que

j'organise un arbre de Noël aux enfants du personnel de mon établissement. Eu égard à la crise économique dans notre pays et au travail satisfaisant fourni par mon personnel, je me suis décidée à soulager leur porte-feuille de cette dépense en offrant des cadeaux à leurs enfants », a souligné la fondatrice de cet établissement scolaire privé laïc, Mme Esthère Pyssame. « Je souhaite qu'en 2017 et, pourquoi, pas les années à



Photo : NZE BEKALE

Mme Esthère Pyssame, fondatrice du complexe scolaire "la Marquise du savoir" (en violet) entourée des enfants gratifiés.

venir, nous faisons mieux que 2016. Au nom de la direction de l'établissement, je souhaite une bonne fête du nouvel An 2017 au personnel et à nous retrouver dès le mois de janvier pour continuer le travail entamé depuis octobre 2011 », a-t-elle ajouté. Ce sont en tout 55 enfants qui ont reçu des cadeaux cette année à la "Marquise du savoir".

## Haut-Ogooué/Département de la Lébombi-Léyou/Moanda/ Lutte contre l'insalubrité

### L'association Dynamique nouvelle à pied d'œuvre

Damien MADEBE  
Moanda/Koula-Moutou

**AFIN** de commencer l'année 2017 sous de meilleurs auspices, l'association Dynamique nouvelle (DN), conduite par son président, Arnaud Lebomo, a organisé, récemment, une opération "retrouvons les manches" à travers plusieurs quartiers de la ville de Moanda.

De Belle-vue 2 à Montagne-sainte, en passant par le Fumier, Rio, Carrefour-Douanes, etc., les membres de DN se sont attelés à recycler les caniveaux, couper les herbes aux abords de la voie publique, tout en enlevant les épaves d'automobiles et autres débris visibles sur le domaine public. Cette initiative a été saluée par les Moandais, notamment par les chefs des quartiers Montagne-sainte



Photo : Damien MADEBE

Les membres de DN à l'issue de l'opération.

(Alain Bikissa), Moukaba (Guy Bouyi) et Alliance (Michel Mandaba). Tous ont loué la volonté et la détermination d'Arnaud Lebomo et son équipe pour redonner un visage plus avenant à " la ville des oiseaux ". Laquelle, depuis peu, croupit sous les ordures et l'insalubrité. Ce qui, selon les Moandais, ternit l'image de leur cité. A en croire, Arnaud Lebomo, cette première opération devrait se

pérenniser. Pour rappel, DN est une structure associative portée sur les fonds baptismaux il y a deux ans. Selon son président, elle lutte contre la précarité, l'exclusion sociale et l'échec scolaire. L'année prochaine, elle va intensifier ses actions en faveur des Moandais les plus vulnérables, en les aidant à mettre sur pied des Activités génératrices de revenus (AGR).